

最近の子どもたちの様子

昼夜の寒暖差はありますが、ぽかぽかの陽気が春を感じさせてくれますね。

散歩に行く機会が増え、戸外で伸び伸びと遊んでいるひよこ組さん。みんなで机を囲んで砂のおままごとをしたり、友だち同士でおいかけっこをしているかのように走ったり、友だちと関わっている姿が多く見られるようになりました。また、他クラスと一緒に散歩に行ったときには同じ遊びをしようと一生懸命後ろをついて行く姿や、喃語や簡単な言葉で話し、会話ができていることもありました。日々、いろいろなところから刺激をもらって吸収し、成長をしている子どもたちと一緒にいる時間がとても大切で素敵な時間だなと思わせてくれます。子どもたちにはこの一年間感謝の気持ちでいっぱいです(^-^)

歌やダンスが好きなひよこ組さんは、曲を掛けるとそれぞれ遊んでいたはずなのに、踊り始め、ノリノリで楽しんでいます。掛け声なども言っているのですが、その姿が可愛すぎて保育士みんな癒されています♡

最後の一週間はあひる組のお部屋での保育となります。よく遊びに行っていますが、給食や昼寝ではどのような様子になるのか・・・楽しみです!不安なことは寄り添って、ひよこ組9人での新しい部屋での生活、存分に楽しんでいきます!





## - あひる組になると・・・

「自分でやりたい」が増える半面で「でもできない・・・」という気持ちが揺れ動く時期になります。大人が当たり前にできることが、子どもたちにとっては当たり前ではありません。イライラしたり悲しくなったり…心の成長には必要不可欠です。できたときは一緒に喜び、難しいことは難しいねと共感して寄り添いながら手伝ってあげてください。抱っこを求めた時は抱っこをして甘える時間も必要ですね。信頼関係がとても大切だと思って、私たちも日々関わっています。

仕事との両立、忙しい日々の中でのことなので、悩んだ時にはいつでも相談してくださいね。

2025年3月3日

保土ケ谷保育園ひよこ組担任

## 一年間ありがとうございました!

一年間、ご協力をいただきありがとうございました。早いものでひよこ組の生活も残り一か月。一番小さいクラスももう終わりですね。とても愛らしく、元気いっぱいで、緊張していた入園当初からは想像できないほど色々な表情を見せてくれました。そんなひよこ組さんと一緒に様々な初めてを経験し、成長させていただいた一年でした。

保護者の皆様は家族が増え、入園し、仕事の復帰もあり、盛りだくさんでしたよね。 子どもたちは保護者の方の愛情たっぷり の見守りの中で伸び伸びと成長している と思います。

連絡ノートやお迎え時に保護者の皆様とお話ができる時間がとても楽しかったです。来年以降も園内でお会いしましたら是非、話し掛けてくださいね!(^^)!

これからもひよこ組さんの成長を楽しみにしています。

ありがとうございました!





## 今月の活動

- ・新しい歌や体操を取り入れていきます! その中で季節のものやひな祭りなどの行事 にもふれていきます。
- ・散歩に出て保育者と手を繋いで歩くこと に慣れていきます。自然を感じ子どもの興 味に合わせて散歩先を考え、のびのびと体 を動かして遊ぼうと思います。
- ・友だちと同じ遊びをする、一緒に遊ぶという経験を促して周りの人と関わる機会を作っていきます。

